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La decisión del gobernador de vetar un proyecto de ley que habría requerido a los 
comerciantes de armas de fuego obtener licencia del estado es muy decepcionante. Nadie cree 
que este o cualquier proyecto de ley único puede ser una solución completa a la plaga de 
violencia que aflige a nuestra nación, pero requerir licencia a estos comerciantes hubiera sido 
un paso en la travesía para hacer que nuestro estado sea más seguro. Los beneficios 
graduales de esta y otra legislación bajo consideración que limita el tamaño de los cargadores, 
la disponibilidad de dispositivos que hacen que las armas sean automáticas, y el acceso a 
armas de asalto, junto con otras propuestas, sumará a vidas salvadas. Nuestras familias y 
aquellos que nos protegen no deben ser forzados a soportar más miedo, ansiedad y penas 
sobre la premisa de que tenemos que esperar a que nuestros oficiales electos provean una 
solución “completa”, mientras relegan a un segundo lugar nuestros derechos a la vida, la 
libertad y la búsqueda de la felicidad. 
 
Las voces de los niños demandando acción ahora no pueden ser ignoradas y le corresponde al 
mundo adulto estar con ellos y las familias devastadas por la pérdida al presionar a nuestros 
líderes electos a adoptar leyes, que pueden ser menos que completas, pero que son más que 
nada.  
 


